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Abstract (en)
The device has multiple arc chutes (5) provided with notches (8). An arc guide rail (9) comprises a rectangular section (10) facing an arc generation
part (7). Another rectangular section (11) is adjacent to the former rectangular section. A trapezoidal side leg (12) is inclined to longitudinal axes of
the former rectangular section, and extends far away from the longitudinal axes. The arc guide rail is connected with an arcing horn (34) with a fixed
contact (3). Width of the former rectangular section is lower than width of the notches facing the arc generation part.

Abstract (de)
Die Erfindung beschreibt eine Lichtbogenlöschanordnung (1) für ein elektrisches Installationsschaltgerät (2), mit einem festen (3) und
einem beweglichen (4) Kontaktstück, mit einem Lichtbogenlöschbleche (5) aufweisenden Lichtbogenlöschblechpaket (6), wobei jedes
Lichtbogenlöschblech (5) eine zur Lichtbogenentstehungsstelle (7) hin offene Aussparung (8) mit V-förmigem Einschnitt hat, die sich in
Lichtbogenlaufrichtung trichterförmig verengt, und wobei der Lichtbogen über eine erste (9), dem festen Kontaktstück (3) zugeordnete und eine
zweite, dem beweglichen Kontaktstück (4) zugeordnete Lichtbogenleitschiene in das Lichtbogenlöschblechpaket (6) geführt wird. Die erste
Lichtbogenleitschiene (9) hat einen dem Lichtbogenentstehungsort (7) zugewandten, rechteckförmigen, ersten Abschnitt (10) und einen an den
ersten Abschnitt anschließenden zweiten Abschnitt (11) in Form eines rechtwinkligen Trapezes, dessen erster Schenkel (12) sich schräg zu der
Mittenlängsachse (13) des ersten Abschnitts (10) und von dieser weg erstreckt.
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